Le Rotary Club de Soignies, sous la présidence actuelle de Francis DASSONVILLE et sa commission professionnelle, à l'initiative de Marie-Claire DESTEXHE et Patrick MICHEL coopère depuis quelques années avec les écoles primaires et d'enseignement adapté de l'entité sonégienne, tout réseau confondu.

La commission est à l'écoute de projets transmis par les établissements, les analyse et y répond dans la mesure du possible de manière favorable.

Le Jeudi 17 novembre 2022, un projet s'est concrétisé par la remise d'un chèque de 3000 euros à l'école d'enseignement adapté « La Source » chaussée du Roeulx à Soignies.

La somme est destinée à la création d'un local thérapeutique afin d'y pratiquer la méthode Snoezelen.

Celle-ci consiste en la proposition d'expériences sensorielles variées, vécues dans une atmosphère de confiance et de détente, favorisant la stimulation des sens primaires. Les enfants autistes pourront, entre autres en bénéficier.